L7 DEX FAQ

1. ¿Qué es L7 DEX?

L7 DEX es una plataforma de negociación de contratos perpetuos descentralizada basada en Web3 que mejora la experiencia de negociación y reduce los costes de transacción mediante el uso de un innovador protocolo "PvP-AMM" para la negociación "peer-to-peer" y ayudas de negociación originales para crear un entorno de negociación más eficiente y justo. más eficiente y justo. Además, el valor del protocolo puede compartirse con los usuarios a través de contratos inteligentes, lo que reduce los coeficientes de reserva de los operadores al tiempo que aumenta el valor del proveedor de liquidez.

2. ¿El producto principal de L7 DEX?

Negociación perpetua de contratos

Potente profundidad de negociación, nunca un pellizco

Más de 200 divisas negociadas

Alta utilización del capital con un apalancamiento de contratos de hasta 100x

Riesgo de liquidación mínimo, sin liquidación anticipada de posiciones

Negociación al contado

Método de negociación descentralizado

Más de 400 divisas negociadas

Comisiones de negociación inferiores a las de los DEX y CEX tradicionales

Operación completa en la cadena, sin falsas operaciones, sin operaciones encubiertas

IEO

Oferta inicial de tokens basada en la bolsa L7 DEX

Creación de más pares de intercambio de tokens de proyectos blue chip

Más oportunidades especulativas con las monedas de la plataforma L7 DEX

3. ¿Cuáles son las características del producto L7 DEX?

Cero deslizamiento

Sin spreads en las operaciones, sin comisiones adicionales

Justo y transparente

Mecanismo de negociación subyacente transparente, con datos disponibles en la cadena

Alto apalancamiento

Apalancamiento de hasta 100 veces, lo que permite obtener mayores rendimientos

Sin regulación

Sin CSC, sin restricciones geográficas, privacidad y seguridad, libertad para operar

Privacidad y seguridad

Opere con tranquilidad, ya que controla su propia clave de cartera

4. ¿Seis ventajas de L7 DEX?

Transacciones más rápidas

Aproveche la velocidad vertiginosa de la cadena BSC para procesar las transacciones de los usuarios, permitiendo la confirmación y liquidación de segundo nivel.

Menores costes de transacción

Comisiones de transacción significativamente más bajas, con cargos de red mínimos y sin comisiones de plataforma o proveedor de liquidez.

Más pares

Añada más tipos y números de activos a intercambiar para diferentes necesidades de negociación en la misma plataforma.

Mayor protección de la privacidad

Todas las transacciones se ejecutan en la cadena, sin necesidad de confiar en terceros, transacciones peer-to-peer para una mejor protección de la privacidad.

Mayor impacto

Aproveche la ecología bien establecida de BSC para permitir la interoperabilidad de más activos y protocolos, ampliando el alcance y el impacto de la plataforma de negociación.

Mayor transparencia

Utilice mecanismos de gobierno descentralizados para la votación, la toma de decisiones y la gestión de fondos, aportando mayor transparencia y democracia.

5. ¿Cuáles son las medidas de control de riesgos para L7 DEX?

Control de riesgos

Mediante el seguimiento de la aplicación de la gestión de riesgos, la identificación y el tratamiento oportuno de los riesgos emergentes, como los informes de indicadores, los mecanismos de alerta temprana, la verificación de back-testing, etc., así como la supervisión de las estrategias de control de riesgos, la eficacia y la estabilidad de los modelos, conseguimos una visualización e información exhaustivas del perfil de riesgo del usuario y del estado de las operaciones.

Identificación de riesgos

Mediante la recopilación y el análisis de fuentes de datos multidimensionales, como la información básica de los usuarios, el comportamiento en las transacciones, el historial crediticio, las redes sociales, etc., con el fin de identificar posibles riesgos crediticios, riesgos operativos, riesgos de mercado, riesgos de cumplimiento, etc.

Evaluación de riesgos

Mediante el uso de análisis estadísticos y métodos de aprendizaje automático para evaluar la probabilidad de ocurrencia, la gravedad y el impacto de cada riesgo, al tiempo que se utiliza el análisis de big data y la iteración rápida para lograr la supervisión en tiempo real y la retroalimentación sobre los cambios en el mercado y el comportamiento de los usuarios.

Respuesta al riesgo

Basándose en los resultados de la evaluación de riesgos, se formulan e implementan las medidas y procesos correspondientes para responder a cada riesgo o mitigarlo, como el establecimiento de normas, el control de límites, el ajuste de precios, el requisito de márgenes, el mecanismo de compensación, etc., al tiempo que se logra la segmentación de clientes, el alcance diferenciado, el ajuste dinámico del tipo de interés del importe y una asignación e incentivo razonables para el riesgo del usuario.

6. ¿Plan ecológico de L7 DEX?

Protocolo Smart Vault

Las principales categorías del programa ecológico van desde los fondos básicos de autocompactación hasta complejos productos financieros estructurados diseñados para mejorar los rendimientos de los BPL. En el futuro habrá eco-aplicaciones para proporcionar a los titulares de LUSD y LSD servicios de auto-compounding para maximizar la eficiencia de la utilización del capital y maximizar los rendimientos para los proveedores de liquidez.

Préstamos

En el futuro, Lucky Seven espera permitir a los usuarios pedir prestado contra activos LUSD y LSD para aumentar el apalancamiento, o prestar sus propios activos LUSD y LSD a cambio de intereses, aumentando el uso y la liquidez de los activos LUSD y LSD.

Opciones

La negociación de opciones en DEX puede lograrse abriendo posiciones largas o cortas en Lucky Seven, manteniendo la exposición del proveedor de liquidez cerca de Delta Neutral, protegiendo a los operadores en Lucky Seven del riesgo de liquidación, o incluso ayudando a los usuarios a cubrir el riesgo de cobertura o aumentar la rentabilidad.

Apuestas

La plataforma Lucky Seven también agregará productos Staking de múltiples plataformas para formar pares de negociación con LSD para la minería LP, ofreciendo a los usuarios que posean LSD una variedad de productos de inversión entre los que elegir y maximizando la rentabilidad del Token LSD.

Token algorítmico

Bajo la narrativa del ciclo de reducción a la mitad de bitcoin, Lucky Seven ecology convertirá las monedas de plataforma/monedas estables en Tokens aritméticos, permitiendo a los usuarios participar en la minería de monedas de la corriente principal

de forma más conveniente y maximizar la disposición de los activos de la corriente principal.

Agregación de cadenas cruzadas

Lucky Seven proporcionará a los usuarios la mejor experiencia de comercio entre cadenas a través de varios productos maduros de infraestructura y herramientas, permitiendo al mismo tiempo escenarios de aplicación más prácticos para LSD. Lucky Seven accederá a productos DEX de múltiples ecosistemas, permitiendo a los usuarios convertir cualquier activo de una cadena a otra.

7. ¿Qué es el modelo PvP AMA?

Al poner en contacto a los operadores entre sí y permitir selectivamente que los proveedores de liquidez participen creando nuevos tokens GD, L7 DEX utiliza el innovador modelo de protocolo "PvP-AMM" para resolver todos los puntos débiles a los que se enfrentan los productos comerciales en el mercado.

8, ¿Qué es LUSD?

LUSD es una moneda estable del ecosistema L7 DEX, anclada al valor de USDT, LUSD:USDT=1:1, producida por medio de STAKE, los usuarios producen LUSD (moneda estable) a través de USDT Mint NFT, NFT pledge.

9. ¿Qué es LSD?

LSD es un token de utilidad y gobernanza para el protocolo L7 DEX, un pass-through nativo dentro de la plataforma que proporciona a los usuarios más escenarios de uso e interacciones de valor. La emisión total es de 210 millones y se produce a través de STAKE.

- 10 ¿Cómo participar en L7 DEX?
- 1 Usuarios a través de USDT Mint NFT, NFT se comprometieron a producir LUSD (moneda estable), 1,5% de retorno por día;
- 2, LUSD se comprometió a producir LSD (moneda de plataforma), 1,5% de retorno por día, LSD sube unilateralmente todos los días, LSD no es transferible y sólo puede ser flash convertido en USDT;
 - 3. NFT tiene diferentes precios, 100U, 1000U, 10.000U y 100.000U respectivamente;
 - 11, ¿Cuál es la comisión por conversión flash?

NFT a USDT, 5% de comisión

LUSD flash USDT, 5% comisión

LSD flash USDT, 5% comisión

12. ¿Tiempo de prenda NFT y tasa de gestión de ingresos?

10 días, 30%.

30 días. 25

90 días, 20

180 días, 15

360 días, 10%.

Se destruirán todos los ingresos procedentes de las cuotas de compromiso de NFT.

13. ¿Dirección del contrato para LSD?

Twitter: https://twitter.com/LuckySevenDEX

Telegram: https://t.me/LuckySeven_Official

Discord: https://discord.gg/luckysevendex